9. Mai 2015 - Zweimal himmelwärts...

Neben dem Flugplatz Grenchen ein herrliches Mittagessen und Andacht in der Verenaschlucht

Bericht: Max Mettler Fotos: Max Mettler

Rolf Schiess



Der 9. Mai führte die Ladydrivers gleich zweimal himmelwärts. Einer sehr interessanten Führung durch die prominent bestückten Hangars des Flugplatzes Grenchen folgte der Besuch der nach Paradies duftenden Einsiedelei in der Verenaschlucht. Auf dem Weg zur Eremitin sind einige gottlose Teilnehmer schon im romantischen Garten des Restaurant Kreuzen hängengeblieben, beim Namen der Beiz immerhin eine plausible Alternative.